

https://clicanoo.re/Politique/Article/2021/05/05/Elections-regionales-Posez-vos-questions-aux-candidats_622380

Question posée par l'Association Citoyenne de Saint-Pierre-REUNION :

De toutes les parties de l'île se multiplient les plaintes face aux SURVOLS TOURISTIQUES AERIENS ANARCHIQUES, pollution sonore qui impacte la population locale et la faune sensible, et qui du fait de son ampleur inacceptable sur notre petite île, suscite le rejet.

Un fléau de santé publique, contraire à toute écologie, dégradant l'image Nature de l'île, donc contraire à son attractivité naturelle, et au final à son économie. Où que l'on soit, par beau temps, le bruit des aéronefs (Hélicos etc) devient problématique. Il n'y a plus de période de quiétude. La colère gronde.

L'Association Citoyenne de Saint-Pierre-REUNION, association environnementale indépendante, avec bien d'autres, demande la REGULATION de cette activité, dans le sens de l'intérêt général, pour la santé publique humaine, et le respect de la faune. Le seul tourisme acceptable est celui qui respecte les habitants et la faune !

La Réunion ne peut être l'île de la régression écologique ! Elle peut et doit devenir un exemple de tourisme respectueux pour la Biodiversité dans sa globalité (Humains et faune), tout en privilégiant un modèle économique écologique et éthique en accord avec la transition énergétique pour freiner le réchauffement climatique.

En tant que candidat aux élections régionales, allez-vous écouter cette alerte, faire cesser cette ANARCHIE des survols touristiques aériens, et qu'allez-vous mettre en oeuvre pour amener La Réunion vers un modèle touristique vertueux ?

http://citoyennedestpierre.viabloga.com/tourisme_aerien_nocif.shtml